



El candidato a Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha anunciado que se presenta a la sesión de investidura, que se celebrará en el Congreso de los Diputados los días 22 y 23 de julio, sin que haya cerrado un acuerdo con otros partidos políticos para conseguir la mayoría suficiente que le permita salir elegido.

Lo que parece cierto, por las declaraciones realizadas por los líderes de los partidos políticos, es que tanto Ciudadanos como el PP, votarán en contra de Pedro Sánchez y , en consecuencia, los apoyos a su investidura tendrán que venir de Unidas Podemos, los independentistas catalanes y vascos , incluido el PNV, claramente un partido de derechas.

Sin embargo, el líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, que no para de hacer declaraciones ofreciendo un Gobierno de coalición a Pedro Sánchez, ve una y otra vez rechazado su ofrecimiento por el PSOE, que lo único que le ofrece es un Gobierno de colaboración, que se concretaría en darle algunos puestos en Administración.

Ante esta situación de ninguneo a Pablo Iglesias y sus votantes, no está nada claro lo que hará Unidas Podemos ya que, o Pedro Sánchez cambia de opinión o Pablo Iglesias tendrá que decidir entre ser un acólito de un Gobierno del PSOE o votar no a la investidura de Pedro Sánchez, con lo que, si no hay otro candidato a Presidente del Gobierno, se convocarían nuevas elecciones.